

Les boulangers partagent la galette avec le préfet



Une délégation d'artisans boulangers-pâtisseries du Calvados et une quinzaine de membres de la Compagnie des Talmeliers du Bon Pain du Calvados, en habit traditionnel, ont partagé la galette des Rois avec Michel Lalande, préfet.

Mardi après-midi, une délégation des artisans boulangers-pâtisseries a été reçue dans les salons d'honneur de la préfecture pour partager la galette des Rois avec Michel Lalande, préfet de Région.

Le représentant de l'État a tenu à rendre hommage « **au pain français qui porte haut le talent de la France partout dans le monde et aux artisans boulangers qui sont nos**

meilleurs ambassadeurs pour les cérémonies de 2014 dans le Calvados ».

La galette a été confectionnée par Romain Mahieu de la boulangerie Gourmandises, rue Saint-Jean à Caen (2^e meilleur jeune boulanger de France en 2005). Une galette des rois sans fève, car dans l'hôtel de la République, le partage de la galette est un symbole de fraternité.